

Quelques photos des commémorations nationales



Fête de l'école sur le thème de la mythologie.

Cette année, toutes les classes de l'école ont travaillé sur le thème de la mythologie afin de développer à la fois leurs compétences en maîtrise de la langue et un premier parcours littéraire. Lors de la fête de l'école, parents, enfants et enseignants se sont amusés et instruits autour de stands de jeux consacrés à ce thème et enrichis de panneaux explicatifs pédagogiques.



Classe de mer à Larmor-Plage.

La mairie a financé cette sortie scolaire du 18 au 23 mai pour 20 enfants de CP à hauteur de **159 € par famille** soit **3180 €**. A part la sortie à Larmor, d'autres sorties scolaires ont également été financées.